

**VERNON****Inauguration d'un jardin partagé**

Les jardins partagés sont un projet qui démarre sur la commune de Vernon. Une action qui est portée par l'association Aime, née d'un partenariat et d'une réflexion menée avec le SMS des Vans et de Joyeuse.

Les objectifs sont d'accompagner des personnes sur l'auto-production alimentaire collective à travers la mise en œuvre de différents espaces à jardiner. Encourager la préservation des terres fertiles. Former, sensibiliser auprès d'un public large. Favoriser le lien social.

Un projet vient de démarrer dans la commune de Vernon, un second est en cours dans la commune de Chamboas. Comme à Vernon, il

s'agit de terrains privés mis à disposition par les propriétaires. En tant qu'animatrice, Linda Gauthier accompagne techniquement la mise en œuvre de ces jardins et organise le lien avec l'extérieur.

L'inauguration avait réuni les jardiniers participants : Hélène, Mlle Alménaède, Alain, Françoise, Audrey, Jacky. Etaient présents aussi M. Roche sapeur-forestier, M. Bénéfice propriétaire du terrain, M. Allamel maire de Vernon, Mlle Maître et M. Combier (équipe Aime), Elisabeth Matieu, Lorette Deyssier, Geneviève Perrin et Madeleine Senasson à l'origine du projet du conseil général.



□ Les participants sur le terrain.